

藤中校区の探検

多量の情報が行き交う情報時代ですが、情報の波に押し流されないように、地区の歴史を伝えていきたいものです。

浄化センター
市街地周辺を中心に
から発生する汚水を
ます。また、運動施設
などのあるきれいな公
です。

成址
、北朝方の新
主として住ん
、7代目の朝
本拠を一乗谷
ここに居住
れています。

行競技場
敷地に、競技用馬場、
二一馬場、雨天用の
0頭収容可能な厩舎
ます。北信越地区一
す。

子孫が、黒丸城の戦
て三郎丸に善国寺とい
お寺を開いたのが始ま
その後、善如が蓮如
に帰依し、善照寺と
に改宗されました。

から十二字の鍛冶屋敷二十
土地があり、大勢の鍛冶
した。地名の残存からず
屋敷はあったのでしょう。

軍吉宗の時代から、難病を
ある泉水として愛飲されて
す。近々、道路整備のため
のことです。

大將軍神社

平安時代初期に、村の鎮守として
建立されたようです。藩政時
代には、八幡神社となり、郷社
として崇拝され、北国の三十三
番札所でした。

につくられた円墳で、
トル、中央に石室跡
た。幕付近から須恵
。現在は、福井市の
に保存されています。

西藤島地区

明新地区

旧北陸道標地蔵(福井病院裏)
お地蔵さんの右側に、「右三国道」と彫られています。過往く人の安全を見守ってくれています。

上伏町

麻作りが盛んだったようです。蚊帳をつくる工場があったと聞きます。

市営住宅

レンガ造り風の洒落た建物です。どこか欧風調で、エキゾチックな雰囲気を感じ出しています。

セーレン新田事業

昭和36年竣工、現在は5
場があります。これら工
自動車内装材、スポーツ
そして水着や下着を製造
ますが、私達が使って
までにはなっていません

福井総合病院

昭和38年、福井府
として開院、現在
医療福祉センター
井病院、福井総合
技術専門学校、老
を併設した医療機

新田塚史跡

南北朝時代の延元3年(1338)
閏7月2日、南朝方の忠臣新田
義貞の戦死した所と伝えられ、
国の史跡に指定されています。

ハツ島白山神社

樹齢何百年という大木があり
ます。台風など強風から守って
くれています。

日華化学

昭和13年の創業。硝素
ノ酸および繊維用界面
造をしています。繊維
剤の製造では日本一の

日新地区

啓新高校

平成9年、男女共学になりま
同時に、それまでの福井女子
から校名を啓新高校としまし

留学生会館

福井大学に留学している学生さん
が住んでいます。語学の親試しに、
一度訪ねたらいかがでしょうか。

お地蔵さん

お地蔵さんの前の道は、たんぼ道と
して昔からありました。大雪になる

